

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Maura Barandiarán, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita al Gobierno **respuesta por escrito sobre la acción del Gobierno de España en relación al conflicto en Oriente Próximo.**

Congreso de los Diputados, 8 de febrero de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En su comparecencia del día 7 de febrero ante la Comisión de Asuntos Exteriores, el Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación expuso las líneas generales de lo que ha sido la política exterior española en el pasado año 2017.

El diputado que suscribe le preguntó al Ministro sobre el papel del Gobierno de España en la agenda internacional por la resolución del conflicto en Oriente Próximo, donde palestinos e israelíes siguen alejados de un acuerdo que garantice la paz y la estabilidad de la región.

Dado que el Ministro no respondió satisfactoriamente a estas cuestiones, el diputado que suscribe presenta la siguiente pregunta:

1. ¿Tiene previsto el Gobierno de España señalar con nuestros socios europeos la necesidad de que la Unión Europea se convierta en uno de los principales interlocutores internacionales para reactivar este proceso?
2. ¿Tuvo oportunidad de discutir las opciones de reactivación del proceso de paz en su reunión con Mahmoud Abbas hace escasamente dos semanas?

C.DIP 74781 13/02/2018 12:44

Fernando Maura

Fernando ~~Maura~~ Barandiarán
Diputado Grupo Parlamentario Ciudadanos

C.DIP 74781 13/02/2018 12:44